
Protokoll
zur  Generalversammlung der Abt. Tennis des Sportvereins 
Blau-Weiß Beelen e.V.  am 06. Mai 2022 im Clubheim der 
Tennisanlage

Tagesordnung

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung 2021
3. Berichte: Jugendwarte / Sportwarte / Kassierer - Rückblick und Ausblick
4. Entlastung des Vorstandes
5. Wahlen: 1. Jugendwart / 1. Sportwart / Beisitzer Webmaster / Beisitzer Technik
6. Verschiedenes

1.) Begrüßung

Markus Hartmann, 1. Vorsitzende der Tennisabteilung, begrüßt die anwesenden 
Mitglieder sowie Elisabeth Wiengarten (Presse), Christa Große-Rhode als ehemalige 
Vorsitzende und Werner Brieskorn. Die heutigen Getränke werden vom Verein 
gesponsert.  

Er stellte fest, dass zur diesjährigen Generalversammlung form- und fristgerecht  
eingeladen wurde. Die Einladung hat am Infobrett des Clubheims ausgehangen und es 
gab zwei Veröffentlichungen in der Tagespresse. Ferner haben alle aktiv am Spielbetrieb 
beteiligten Mitglieder eine Einladung per Email erhalten. Entsprechend der Satzung ist 
die Versammlung somit beschlussfähig, wobei eine Mindestanzahl an Mitgliedern laut 
Satzung für die Beschlussfähigkeit nicht vorgeschrieben ist.

Anwesenheitsliste: sh. Anlage 1.

Der Vorsitzende, Markus Hartmann, berichtet über das Jahr 2021 mit folgenden 
Ereignissen:

Ereignisse aus dem Jahr 2021

• Frühjahrsputz
• Saisonstart im Mai ohne Schleifchenturnier 
• Trainingsbetrieb
• Meisterschaftsspiele konnten durchgeführt werden



• Vereinsmeisterschaften  
• viele Mitglieder haben bei den Sanierungsarbeiten fleißig mitgeholfen. 

Bruchsteine entsorgt, Fliesen abgerissen etc… Besonderer Dank an Michael 
Jüttner, weil er die Bänke auf der Terrasse fertiggestellt hat sowie die Bänke an 
den Plätzen 3 u. 4. Zwei große Tische befinden sich derzeit in der Erstellung. 

Ein besonderer Dank geht an den Vergnügungsausschuss, der an diesem Abend und auch 
während der Tennissaison für das leibliche Wohl der Anwesenden sorgt. 

2.) Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung vom 
17.09.2021

Das Protokoll der letzten Generalversammlung hatte mehr als 4 Wochen im Clubhaus zur 
Durchsicht und Kommentierung ausgelegen. Laut beigefügter Kommentarliste hatten 10 
Personen das Protokoll gelesen und keine Einwände erhoben oder Anmerkungen 
gemacht. Die anwesenden Mitglieder schließen sich dieser Meinung an und das Protokoll 
der Generalversammlung 2021 ist somit genehmigt.

3.) Berichte

3.1  Bericht der Jugendwartin

Der Bericht mit den Ergebnissen der Meisterschafts- u. Vereinsspiele sind der 
beigefügten Anlage Nr. 2 zu entnehmen. 

• Meldung einer Jugendmannschaft - Juniorinnen U18 - 2. Platz
• Besonderer Dank an Manfred Hassa für seinen langjährigen Einsatz für die 

Jugendlichen. Hier zeigt sich, wie wichtig es ist, dass die Jugendmannschaften 
durch die Eltern begleitet werden

• Aufbau neuer Mannschaften notwendig
• keine internen Vereinsmeisterschaften coronabedingt möglich
• aber Training konnte durchgeführt werden mit 60 Kindern 
• viele neue Kinder haben das Schnuppertrainings-Angebot angenommen und sind 

zahlreich geblieben
• Glocke-Kreiscup hat stattgefunden, Teilnehmerin Hanna Birkemeier ist erst im 

Viertelfinale ausgeschieden
• Trainigsplanung und Organisation durch Reini  - vielen Dank - unbezahlbar

Ausblick
• wieder Schnupperangebot für Kinder
• es können 2 Mannschaften gemeldet werden. U10 u. U12 Juniorinnen 



3.2.    Bericht der Sportwarte

3.2.1 Bericht des Sportwart Mannschaftssport

Im Jahr 2021 waren 8 Erwachsenen-Mannschaften im WTV-Wettbewerb aktiv - alle 
haben die Klasse gehalten. 
Die 2. Damenmannschaften haben den Aufstieg in die Bezirksklasse geschafft
In allen Klassen werden nur noch der Matchtiebreaks gespielt 

3.2.2  Bericht des Sportwart Breitensport

Michael Specht ist verhindert, daher wurde der Bericht von Markus Hartmann 
vorgetragen. Die Vereinsmeisterschaften 2021 konnten durchgeführt werden und 
folgende Mitglieder wurden dank ihrer Platzierung geehrt: 

Damen
3. Platz : Jessica Growe 
2. Platz: Sophie Käuper
1. Platz: Isabell Amsbeck

Herren
3. Platz: Jan Ellebracht
2. Platz: Simon Sievert
1. Platz: Jonathan Hans

Herren 30.
3. Platz: Matthias Johannwienemann
2. Platz: Christian Große-Rhode
1. Platz: Michael Specht

Herren 50. 
3. Platz: Ali Vornholt
2. Platz: Manfred Hassa
1. Platz: Klaus Brinkmann

Damen-Doppel
3. Platz - nicht ausgespielt
2. Platz - Melanie u. Tanja Itzek-Henkens
1. Platz - Yvonne und Nadine Hassa

Herren-Doppel
3. Platz - Christian Wältermann u. Matthias Johannwienemann
2. Platz - Simon Sievert und Tim Spliethoff



1. Platz - Jonathan Hans und Tim Ellebracht

Mixed-Doppel
3. Platz - Anke Birkemeier u. Winfried Brand
2. Platz - Petra Blienert u. Jan Ellebracht
1. Platz - Nadine Hassa u. Till Schaden

3.3.) Bericht des Kassenwart

Justin Lange ist krankenheitsbedingt nicht anwesend. Den Kassenbericht verliest Markus 
Hartmann. Im Jahr 2021 lagen die Gesamteinnahmen bei 141.700 Euro und die Ausgaben 
bei 110.400 Euro. Damit wurde ein Überschuss von  31.000 Euro erzielt.
Diese hohen Einnahmen resultieren aus den Förderzuschüssen Moderne Sportstätten, die 
noch nicht vollständig ausgegeben wurden. 

Die Mitgliederzahl liegt per 31.12.2021:  261 (aktiv 250)  mit 29 Neuaufnahmen und 9 
Kündigungen.

Die beiden Kassenprüfer Matthias Johannwienemann und Thomas Hartmann 
bescheinigen Justin Lange eine exzellente Kassenführung. Die Kassenprüfung fand am 
05.05.2022 um 19:30  Uhr per Zoom statt. Vorgelegt wurden die Kontoauszüge, 
Buchführung, Kassenbuch etc., die  stichprobenartig geprüft wurden. Matthias 
Johannwienemann stellt den Antrag auf Entlastung des Kassierers und des gesamten 
Vorstandes.

Dem Antrag auf Entlastung des Kassierers und des Vorstandes (s. TOP 
4.) wurde einstimmig von der Versammlung unter Enthaltung des 
Vorstandes zugestimmt. 

Details zum Kassenbericht sind der Anlage 3  zu diesem Protokoll zu entnehmen.

5.  Vorstandswahlen

a)  1. Sportwart - Christian Große-Rhode - einstimmig wiedergewählt 

b) 1. Jugendwart - Reinhold Reiker - einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

c) Beisitzer Webmaster- Thorsten Feldewert - einstimmig wieder gewählt 

d) Beisitzer Technik- Jan Ellebracht - einstimmig wieder gewählt

Markus Hartmann bittet zu jeder Position um Vorschläge aus der Versammlung. Bei den 
Positionen a, c u. d) gibt es keine weiteren Vorschläge, sodass die Wiederwahl der 



jeweiligen Personen vorgeschlagen wird. 

zu b) Petra Blienert steht als Jugendwartin nicht weiter zur Verfügung. Markus Hartmann 
dankte ihr für den Einsatz der letzten 2 Jahren und überreichte ihr einen Gutschein für 
„Antje & ich“.

Die Positionen a-d) werden von der Versammlung einstimmig gewählt. Die Gewählten 
nehmen die Wahl an. 

Kassenprüfer, Thomas Hartmann, bleibt noch ein Jahr im Amt. Matthias Johannwiemann 
ist das 2. Jahr im Amt und kann nicht wiedergewählt werden. Der Vorschlag aus der 
Runde ist Marcus Stark. Marcus Stark wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

Nach den erfolgten Vorstandswahlen setzt sich der Vorstand der Tennisabteilung wie folgt 
zusammen:

1. Vorsitzende: Markus Hartmann
Schriftführer: Elke Busch-Eing
Kassenwart: Justin Lange
Sportwarte: 1. Sportwart Christian Große-Rhode

2. Sportwart Michael Specht
Jugendwart: Reinhold Reiker 
Beisitzer Webmaster:      Thorsten Feldewert
Beisitzer Technik: Jan Ellebracht

Kassenprüfer : Thomas Hartmann und Marcus Stark                

Vergnügungsausschuss:
Judith Lütke Besselmann Growe, Larissa Lütke Besselmann, Sophia Krieft und Sophie 
Käuper

6.  Verschiedenes

6.a) Arbeitseinsatz in 2022
Die umfangreichen Arbeiten wurden wieder Dank vieler Helfer  pünktlich zum Saisonstart 
fertiggestellt. 

6.b) Moderne Sportstättenförderung
Maßnahmenpaket 2: 
Gesamtes Fördervolumen TEUR 75, davon zu erbringende Eigenleistung/Eigenkapital 
10%, diese werden durch Arbeitseinsätze geleistet. 



Maßnahmenpaket 3:
Gesamtes Fördervolumen: TEUR 27, davon ebenfalls zu erbringende Eigenleistung / 
Eigenkapital 10% 

- Gartenhaus
- Container

6.c) Erhöhung für nicht geleisteten Arbeitseinsätze
Manfred Hassa schlägt vor, den Betrag für den nicht geleisteten Arbeitseinsatz zu 
erhöhen. Die Kosten für beauftragte Gärtner sind teurer geworden. Reduzierung der 
Altersgrenze auf 65 Jahre.

Vorschlag des Vorstandes: 50 EUR ohne Erhöhung in den Folgejahre und bis zum 65. 
Lebensjahr. Die Anzahl der zu leistenden Stunden bleibt gleich

27 Ja-Stimmen
2 Enthaltungen

6.d) Ausblick Jugendbereich
- 2 Jugendmannschaften 
- geplante Aktivitäten: Ausflug nach Halle 

6.e) Saisonabschlussfeier ist am 05.11.2022

6.f) Platzwart
Peter Harms hat die Aufgaben von Werner Brieskorn übernommen und ist zusätzlich als 
Gärtner auf der Anlage tätig. 

6.g) Sortierung von Leergut
Die Flasche in die richtigen Kisten sortieren, sonst gibt es kein Pfand zurück

6.h)  Sitzung vom Hauptverein
Einführung der Blau-Weiß-App - inhaltlich noch nicht vollständig, aber es werden 
zukünftig alle Abteilungen auf der App vertreten sein und die Homepage wird weniger 
genutzt. 
Einführungsschulung bei den Trainern und Übungsleitern. Vorteil: Wegfall der 
WhatsApp-Gruppen, 

6.i) Neuer Internetanschluss an der Tennisanlage
Freies WLAN auf der Anlage ab dem 14.05.2022 möglich. Telekom-Anschluss, ersten 6 
Monate - 20 EUR und ab dem 7. Monat 35 EUR. Videokamera ist auch über den Internet-
Anschluss gesteuert. 



6.j) Bitte die Tennisschuhe auf den Plätzen ausziehen und Schlappen auf 
der Terrasse anziehen!!!

Matthias Johannwiemann bedankt sich im Namen aller Anwesenden bei Markus 
Hartmann für den außerordentlichen Einsatz zur Sanierung der Tennisanlage, die mit 
großer Begeisterung von allen Mitgliedern gewürdigt wird. 

Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gab, schließt der Vorsitzende die Sitzung um 
21:13 Uhr und bedankt sich bei allen Mitgliedern für die konstruktive Mitarbeit.

Beelen, 

————————————————  ——————————————
Markus Hartmann                  Elke Busch-Eing
Vorsitzender                                                   Schriftführerin

Anlage 1: Anwesenheitsliste
Anlage 2: Ausführlicher Bericht der Jugendwarte
Anlage 3: Bericht des Kassenwartes
Anlage 4: Kommentarliste



Anlage 3: Bericht des Kassenwartes

Der ausführliche Kassenbericht kann auf Wunsch bei der Vorsitzenden oder dem 
Kassenprüfer eingesehen werden.



Anlage 4: Kommentarliste

Name: Kommentar: 

1.
 
2.

3. 

4.

5.

6.

7.

8.

9.

10.

11.

12.

13.

14.

15.

16.


